
 
 
 

 

 

 

COMUNE DI ROSSANO VENETO 

PROVINCIA DI VICENZA 
-------------------- 

Verbale di deliberazione del Consiglio Comunale 
 

Sessione  ordinaria   Convocazione 1ª   Seduta pubblica 

            
   OGGETTO: 

 
L'anno  duemilaundici  addì  VENTINOVE del  mese di DICEMBRE presso la sede  municipale.  

Convocato dal  SINDACO  mediante lettera d'invito del 21/12/2011  prot. nº 18212,  fatta recapitare  
a ciascun  consigliere,  si  è oggi  riunito  il Consiglio Comunale sotto la presidenza del   Sindaco 
TREVISAN Gilberto  e l'assistenza del Segretario Comunale ORSO Dott. Paolo. 

Fatto l'appello, risulta quanto segue: 

 
 

 
                                                                       

          

Presenti N. 16 Assenti N.  1 
 

Vengono nominati  scrutatori i Sigg, PESERICO Clemente, BONAMIN Moreno, LISCIOTTO 

Eleana.     
  

Il   Sindaco, TREVISAN Gilberto, assume la presidenza. 

 

 

COPIA WEB   

Deliberazione  N. 76 
In data  29/12/2011  

 Prot. N. 3124 

 PRESENTI    ASSENTI 

 

 PRESENTI    ASSENTI 

 

   
1. BERNARDI Christian                                          *                10. MARTINI Morena           *                                                      

2. BERTON Davide                                 *                                      11. OSELLADORE Paolo              *                       

3. BONAMIN Moreno                  *           12. PEGORARO Davide                  *                                 

4. GASTALDELLO Andrea      *                              13. PESERICO Clemente         *                                               

5. GIACCHERI PAOLA      *              14. ROSSI Franco           *           

6. GUARISE Giuseppe               *                           15. SARTORE Aldo                *                    

7. LISCIOTTO Eleana       *                         16. TREVISAN Gilberto    *                                                         

8. MARCON Ezio                                    *                                   17. VICO Sabrina      *                           

9. MARINELLO Roberto           *                                                           

       

                                                                                  

                                          

 
RISPOSTA AD INTERROGAZIONE PROT. N. 14873 DEL 17/10/2011 A FIRMA DEL 
CONS. GUARISE GIUSEPPE ED AVENTE COME OGGETTO: RICHIESTA NOTIZIE 
SPONSOR MOSTRA FRATEL VENZO 2004/2005. 
 



 
 

OGGETTO:RISPOSTA AD INTERROGAZIONE PROT. N. 14873 DEL 17/10/2011 A 
FIRMA DEL CONS. GUARISE GIUSEPPE ED AVENTE COME OGGETTO: RICHIESTA 
NOTIZIE SPONSOR MOSTRA FRATEL VENZO 2004/2005. 
 
SINDACO: Punto 11. Sempre alla firma del Cons. Guarise, “Risposta ad Interrogazione. 
No? Sto sbagliando? E’ il 10? [Brusìo]. 
[VICESINDACO, senza microfono: …iniziative… la Giunta… L’11, dài.] 
SINDACO: L’11 “el zé” giusto, l’11. Giusto, no? Risposta ad Interrogazione prot. 14873 del 
17/10/2011 del Cons. Guarise Giuseppe ALLEGATO A), ad oggetto: richiesta notizie 
sponsor mostra Fratel Venzo. E ancora Fratel Venzo. Allora: una, due, tre, quattro e 
cinque, sei, sette, otto, nove, dieci. Segretario, faccia illustrare l’Interrogazione. 
GUARISE: Voglio un ‘sì’ o un ‘no’. 
ROSSI: Microfono! 
GUARISE: Voglio un ‘sì’ o un ‘no’! 
MARINELLO: Microfono! 
ROSSI: Microfono! 
GUARISE: Posso illustrare? 
SINDACO: No. Diciamo che. 
GUARISE: Questa Interrogazione, scusate!, questa Interrogazione chiede solamente un 
‘sì’ o un ‘no’. Cioè. Questa Società è la stessa che viene citata nella sua lettera del 30 
Agosto, Segretario, prot. 12406? Punto! Sì o no? 
SINDACO: No. 
GUARISE: Basta! 
[SEGRETARIO, senza microfono: Aspetti. E’ che volevo…] 
GUARISE: Un attimo, perché dire ‘sì e no’, no?, quando che il ‘sì e no’ può essere 
interpretato con  più interpretazioni. Credo che sia chiaro che c’è il dovere di fare 
chiarezza perché si dice ‘sì’, o perché si dice ‘no’, Segretario… 
SEGRETARIO: Sì. 
SINDACO: …perché la domanda è molto allusiva. 
SEGRETARIO: La domanda potrebbe [… ? …] No. Potrebbe avere tutte le risposte di ‘sto 
mondo, perché il ‘sì’ e il ‘no’ va calato nel contesto. Cioè, se Lei mi chiede oggi se l’APS è 
la stessa, io devo dirLe di no perché l’APS di oggi è una Società quotata in Borsa, nata da 
fusioni che ha incorporato ed è una delle principali Società del gas. Cos’era l’APS di quel 
momento? Era la Società del Comune di Padova e aveva parte di Trieste. Quindi è una 
Società che mantiene lo stesso nome ma, torniamo indietro nel tempo, ché non la si 
confonda con quel colosso che adesso è in Borsa, che faranno il Gruppo Nord Est Gas 
insieme all’ASCOPIAVE, perché mantiene il nome ma sono realtà diverse. Era la Società 
del Comune di Padova il quale, saputo dell’intervento, ha demandato alla propria Società 
operativa una sponsorizzazione. E quindi hanno chiesto. E’ stato messo il logo nel 
catalogo. E di cuore hanno dato ‘sti 5.000 €, pagando cataloghi che – e questa è una delle 
peculiarità che non mi tornava nel tornaconto del resoconto – non sono nel resoconto. Gli 
ho fatto notare io ‘sti 5.000 € di fattura in più. E dire: “almànco tien conto de questi.” Quindi 
la risposta è: ‘sì’, distinguendo le epoche e le storie, perché in cinque anni […?...] Sì. Sì. 
Sì. 
[GUARISE, senza microfono: …a cui è stato rinnovato, prorogato l’appalto]. 
SINDACO: quattro anni dopo! 
SEGRETARIO: Quattro anni dopo, quando era già diventata un’altra realtà giuridica… 
SINDACO: Quattro anni dopo. 
SEGRETARIO: …perché adesso, - si chiamava anche “Sinergia” – e allora adesso ha 
cambiato nome. Quindi: tutto, vede, è legato al tempo. 
SINDACO: Quattro anni dopo. Bisogna che sia chiaro, no? 
SEGRETARIO: Sì. 
SINDACO: No, perché sembra, magari, che sia stato fatto con uno scopo. 
SEGRETARIO: Nooo. 
SINDACO: Allora. Quattro anni dopo… 



SEGRETARIO: E soprattutto su… 
SINDACO: …e con un’altra Amministrazione, oltretutto, non con la stessa. 
SEGRETARIO: E soprattutto… 
SINDACO: “Capìssito.” Con un’altra Amministrazione. Sono cose che si decidono in un 
Consiglio Comunale, non si decidono  “mìa” dal Sindaco, eh! 
SEGRETARIO: E soprattutto… 
SINDACO: “Còssa zéo?”  
SEGRETARIO: …se è a sua disposizione tutto il materiale, perché abbiamo sempre fatto 
la valutazione sulla CONSIP,  e questa Ditta ha sempre offerto meno. E si caratterizza per 
una qualità elevatissima… 
[GUARISE, senza microfono: …Bando o una proroga?]. 
SEGRETARIO: Dunque. Questa Ditta è ala terza proroga, perché ha iniziato qui negli Anni 
’80. Per ogni volta che si andava in proroga, Lei sa che per prorogare dobbiamo avere 
un’offerta sotto la CONSIP. E perché le proroghe? Perché è una Concessione. Se Lei 
vede, c’è una Relazione dell’Ufficio Tecnico dettagliata, dettagliata. E ci sono tutti gli 
elementi di Pubblico Interesse per fare con loro. E… 
[GUARISE, senza microfono: Scusi]. 
SEGRETARIO: Sì. 
GUARISE: Visto che sono stato accusato di malizia, io rispondo con la malizia. Cioè dico, 
volevo dire anche ai Consiglieri: non è orribile pensare che – pensare: non ho mica 
accusato! – che quando io dò una proroga, anziché fare un Bando, a una Ditta che pochi 
anni prima mi ha fatto una sponsorizzazione – volentieri, naturalmente, è chiaro che io 
trovo sempre degli spazi amministrativi che non mi sono consoni, non mi sono consoni. 
Può darsi che lo siano: io non ho fatto accuse, Segretario. Ho solo chiesto se è la stessa. 
Basta! Punto! Però permettete che. Io non sono mica qua a fare, scusate, eh!, il 
pampagnocco, eh! Se l’avete capito, ancora. Io cerco di capire. E dopo, per carità, in base 
alle spiegazioni: penso, rifletto. Lei mi ha dato delle spiegazioni e io sono soddisfatto. 
[Brusìo]. 
[SEGRETARIO, senza microfono: Un’ultima cosa: l’Ufficio ha sempre proposto lui la 
proroga…]. 
GUARISE: Quale Ufficio? 
[SEGRETARIO: L’Ufficio Tecnico.] 
GUARISE: Ah! 
SEGRETARIO: Chiedete al Tecnico. 
GUARISE: Bonanno? 
SEGRETARIO: Bonanno e Flavio, le due persone che si sono intercorse in questo 
periodo, proprio dopo studi accuratissimi e comparazioni. E soprattutto opere svolte in 
aggiunta. Quindi non c’è nulla che possa far pensare a interventi di riconoscenza o altro. 
Si è guardato meramente all’aspetto tecnico. Invito a guardare la Delibera perché, 
parlando, l’Ufficio ha detto che è a disposizione per tutti i chiarimenti che si vogliono. 
SINDACO: Bene, Segretario. Abbiamo appurato che non si poteva rispondere né con un 
‘sì’ o con un ‘no’, no? 
SEGRETARIO: Sì. 
SINDACO: Era meritevole di spiegazione il Punto N. 11. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
 
 
 
 
 



Letto il presente verbale viene sottoscritto a sensi dell’art.  43 comma 6 del vigente Statuto.  

 
 

              IL PRESIDENTE                                            IL SEGRETARIO COMUNALE   

    F.TO   TREVISAN Gilberto                                         F.TO  ORSO  Dott. Paolo 
  

=================================================================== 

N. 188 Reg. Pubbl. 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

(ART. 124 d.Lgs. 267/2000) 

 

 

Segretario Comunale su conforme dichiarazione del messo che copia del presente verbale 

viene pubblicato il giorno 02/03/2012 all'albo pretorio ove rimarrà esposto per quindici giorni 

consecutivi.          

lì 02/03/2012       IL SEGRETARIO COMUNALE  

                                                                      F.TO ORSO Dott. Paolo  

                          
=================================================================== 

 

 

 Si certifica che la presente deliberazione, è DIVENUTA ESECUTIVA il 

.......................................... per decorrenza dei termini ai sensi dell’art. 134 del  D.Lgs. n. 

267/2000. 

 

 

lì .................................. 

 

 

                                                                                            IL SEGRETARIO COMUNALE 
                                                                                                 

....................................................... 
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